
石動 5 区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月８日（木） 

場所 石動コミュニティセンター 

出席 19 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

5-1 寄島からの道路を早急に開通してほしい。 アウトレット開業で渋滞しないよう、８号線等の

改修を要望するとともに、生活道路も整備して

いきたい。 

5-2 震災を契機に工場の地方移転が話題になって

いたが、本市での現状はどうなっているのか。 

震災によるリスク分散の観点から北陸は注目

を集めたが立地には至っていない。フロンティ

アパークは、震災後の進出はないが全体の７

割ほどは稼働している。 

5-3 商業まちづくり塾の詳細を教えてほしい。 ＪＣや商工会青年部に「まるなげ」するのではな

く、我こそはという若者に塾生になってもらいた

い。全国の成功事例などを講師に紹介してもら

いながら学んでもらう。行政主導でない、若者

の視点に期待している。 

5-4 アウトレットが進出するが、道の駅や稲葉山と

の関連性についてはどのように考えているか。

そうしたことも商業まちづくり塾で、柔軟な発想

で協議してもらいたいと考えている。 

5-5 稲葉山はアウトレットからも近くもっと予算をつ

け宣伝していけばよいと思う。ボランティアで餌

を買ってもらうのもよいと思う。 

施設に関しては広場などの整備を進めてきた。

今後のさらなる活用を検討していきたい。 

5-6 アウトレットの説明にあった特産品展示ブース

とはどんなものか。市内業者が入るのか。 

特産品を発信するブースと理解いただきたい。

三井が手掛ける１２か所のうち、１箇所にしかな

く要望しているところである。市内業者が入れる

かも協議中。 

5-7 防犯灯がＬＥＤ化されているが、まだ暗いところ

が多いので増設してほしい。 

直接家に設置されている電灯でＬＥＤになって

いないものもある。 

要望として伺っておきます。 

台帳漏れかもしれない。担当課に伝え対応す

る。 

5-8 ＬＥＤ化の際に、電柱のものは全て取り換えら

れたが、山蔵の外灯は対象外とされた。町内で

賄うしかないのか。三叉路の角に位置するので

道路等として位置付けてもらえないか。 

前年に、防犯灯なのか、施設照明的なものな

のか調査させてもらった。道路等として位置づ

けられるかは持ち帰って検討する。 

 


